

Lilly Mulack holt Bronze beim Ropeskipping- Bundesfinale

Am 29. April 2017 fand das Rope- Skipping- Bundesfinale in Seckenheim (bei Mannheim) statt. Auf diesen Tag hatten sich die zwei Springerinnen, Andrea Kress und Lilly Mulack aus Künzelsau schon lange gefreut. Dafür nahmen sie auch das frühe Aufstehen für die Anreise in Kauf.

Bei 100 Springer und Springerinnen aus ganz Deutschland war ihre Altersklasse mit 42 Springerinnen stark vertreten. Morgens waren die Speeddisziplinen. Lilly erreichte 77 und Andrea 80 Zähler bei 30 sec. Speed. Bei 30 sec. Double er sprang Lilly 79 und Andrea 75 Zähler. Die Reihenfolge des Freestyles wurde anhand der Speed Ergebnisse festgelegt. Andrea und Lilly freuten sich sehr über Platz 4 und 5 und waren daher eine der letzten Springerinnen beim Freestyle am Nachmittag. Die Besten springen immer zum Schluss.



Betreuerin Hanna Wirth, Kampfrichterin Sarah Wolf, Lilly Mulack, Andrea Kress, Trainerin Katrin Ziegler

Andrea Kress, die zum ersten Mal auf einem Bundesfinale war, durfte sich bei der Siegerehrung über den 17.ten Platz, Top 20! freuen. Lilly Mulack, die auch Württembergische Meisterin ist, bestätigte ihre Leistungen, und erkämpfte sich bei dem großen Teilnehmerfeld die Bronzemedaille. Das war aber noch nicht alles. Es wurden auch Pokale für das beste Gesamt-Speedergebnis und den besten Freestyle in jeder Altersklasse ausgegeben. Beim Speed zählt dann noch das Ergebnis aus 3

min Speed dazu. Lilly hatte 398 und Andrea 382 Zähler. Lilly Mulack hatte das beste Gesamtergebnis in ihrer Altersklasse und durfte zusätzlich zu ihrer Bronzemedaille auch noch stolz den Speedpokal mit nach Hause nehmen. Der TSV Künzelsau ist weiterhin in Deutschland ganz vorne mit dabei. Danke der Trainerin Katrin Ziegler. Danke auch der Kampfrichterin Sarah Wolf und Hannah Wirth.

